
Best Team！ 

 この約２年間，部活を通して学んだことがたくさんあります。私は

バスケをやったことがなく，先輩方のやっている姿がカッコいいな

と思い，バスケットボール部に入りました。最初は何も分からず，何

もできなかったけれど，チームメイトの７人ときつい練習も乗り越

え，楽しくバスケをやることができました。時にはみんなの意見がぶ

つかりあうこともありましたが，みんなの思いが１つになり，最高の

チームとなりました。最後の試合「中総体」がなくなってしまったけ

れど，交流試合で今までの練習の成果を発揮し，悔いの残らない試合

をすることができました。それも顧問の先生の指導や保護者の練習

試合への送迎，応援をしてくれたからこそできたのだと思います。顧

問の先生，保護者の方々に感謝をしたいです。そして，私を支えてく

れた仲間に「ありがとう」と伝えたいです。今まで本当にありがとう

ございました。 

 

   令和２年度 女子バスケットボール部部長 


